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Membros presentes 

ALOMAN Humberto Ávila Cruz (T) 
ABCON Adriano Roberto Mendonça (S) 
AMBEV Márcio Roberto Maran (T) 
ASSEMAE Adriana Isenburg (T) 
CIESP Americana Lendro Zanini dos Santos (T) 
CIESP Americana Marília Gonçalves Barbieri (S) 
CIESP Indaiatuba Genilson de Souza (T) 
CIESP Piracicaba Homero Scarso (T) 
CIESP Jundiaí Roberto Polga (T) 
CIESP Sta Barbara Sérgio Ojima (T) 
Consórcio PCJ Dalto Fávero Brocchi (T) 
Consórcio PCJ Alexandre Villela (S) 
Elekeiroz Emilson Zorzi (T) 
FIESP Anicia Aparecida Pio (T) 
FIESP Luiz Carlos Alvares Marques (S) 
FUNDITUBA Luiz Henrique Furlan (T) 
FUNDITUBA Almir dos Santos (S) 
Magal Sérgio Sbroglio T 
Magal Luiz Parini   S 
Miracema Nuodex André Alexandre Berteli (T) 
Rigesa Fernando Neri  T 
SEESP – Piracicaba Artur Tavares  T 
TECH FILTER Douglas Silveira Moraes (S) 
Treibacher Robson Vale (T) 
Treibacher Gabrila Cabanas (S) 
Vicunha Têxtil Paula de Ávila   S 
VCP Priscila Rocha  T 
ÚNICA Luciana Zoteli(S) 
Unilever Renata Salles  S 
São Martinho João Prudentiatti   S 

 
Membros Ausentes com Justificativa 

ABCON Viviane Delgado S 
ABCON Chistopher Alves T 
VIVERE João Roberto Miranda T 
CIESP Rio Claro Danúsio Diniz T 
ÚNICA André Elia Neto (T) 

 
 

Membros Ausentes sem justificativa 
CIESP Campinas Mauro de Lauro T 
CIESP Campinas Kelerson Modenesi S 
DAE S.A Eduardo Pereira (T) 

DAE S.A Maria Auxiliadora Dib (S) 
DAE Sta BÁRBARA Antônio Fornasari (T) 
DAE Sta BARBARA Marcel Secomandi (S) 
RB Recursos Hídricos Roberta Rodriguez T 
RB Recursos Hídricos Luiz Nascimento S 
SIMESP Tarcisio Mascarim (T) 
SIMESP José Vaz (S) 
Sindicato Rural de Jundiaí Wilson Bonanza T 
Sindicato Rural de Jundiaí Luiz Sutti S 
Tech Filter Elio Tarran T 
Tech Filter Douglas Moraes S 
Tech Filter Mario Almeida S 
Tech Filter Thiago Tarran S 

 
Convidados 

Consórcio PCJ Alithea Gomes 
 
(T) - Titular         (S) Suplente           (R) 
Representante 
1. Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram 
enviadas aos presentes por meio de mensagem 
eletrônica.Após votação foi aprovada com modificações, 
a 1ª  foi à correção do nome da empresa ELEKEIROZ e 
a segunda corrigir a ausência da ASSEMAE. 2. 
Abertura, A abertura dos trabalhos foi feita pelo 
Coordenador, Sr. Polga, que falou sobre a X convenção 
dos comitês de bacias hídricas e relatou sobre a 
importância da participação de representantes da 
indústria paulista em eventos como este. Na seqüência 
fez uma exposição de slides sobre o curso feito por ele 
sobre outorgas onde a questão do reenquadramento de 
corpos d’água tem uma sugestão de elaboração de um 
“pacto” para o relaxamento da classe de enquadramento 
do corpo d’água. Foi mostrado o pacto feito no Espírito 
Santo e a discussão sobre o assunto foi finalizada com a 
elaboração de uma proposta da CT-Ind para o plano de 
bacias em elaboração; esta proposta será apresentada por 
ele no próximo “workshop” que acontecerá em 
Campinas. Ele também relatou a sua visão da reunião 
ocorrida no FÓRUM de Itatiba onde o CIESP, SABESP, 
CETESB e representantes de indústrias da cidade foram 
convidados pelo promotor público para ouvirem da 
SABESP uma posição sobre o andamento das obras de 
construção de um emissário que irá coletar os efluentes 
lançados pelas empresas. A SABESP não soube informar 
se a ETE poderá tratar os efluentes pois desconhece o 
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que as indústrias geram de poluentes bem como sua 
vazão. Também ficou claro que a CETESB tem um 
critério diferente da SABESP nesta questão e que as 
informações pedidas pela CETESB para as indústrias são 
diferentes da SABESP.Também, na fala do promotor, 
ficou claro que ele também não tem conhecimento 
técnico sobre o assunto pois quando oficia as indústrias 
sobre esta questão não leva em consideração o tempo 
necessário para que as análises sejam feitas bem como os 
prazos de coletas. Resumindo o coordenador sugeriu a 
todos que procurem uma aproximação destes órgãos 
convidando-os a participar de reuniões, palestras, etc. O 
Sr. Ojima, do CIESP, falou sobre a posição do CIESP 
sobre este tipo de reunião com promotores públicos e 
pediu que no caso de ocorrer alguma reunião semelhante 
o CIESP fosse avisado para que um advogado da casa 
possa acompanhar o assunto. Feitas as considerações a 
palavra foi passada para a Sra. Marília do CIESP de 
Americana que fez um relato dos trabalhos do grupo que 
foi montado pela CT-Ind para acompanhar o trabalho de 
reenquadramento dos corpos d’água que está sendo pelo 
comitê. Na seqüência a Eng.Anícia da FIESP, 
juntamente com os presentes, formatou a proposta da 
CT-Ind para esta questão. 3-Proposta da CT-Ind para o 
reenquadramento de corpos d’água:.Pré-requisitos 
para análise da proposta de reenquadramento:1 - 
Adequação da rede de monitoramento , qualidade, 
número de postos necessários por trecho-rio. 2 - 
Impactos  econômicos, usuários existentes (custos) 3 - 
Trechos a serem reenquadrados - justificativa técnica 
(uso doméstico mais tratamento). 4 - Investimentos 
públicos previstos não atendem enquadramento atual até 
2020 ( alguns trechos). 
Proposta CT- Indústria: Manter o enquadramento legal 
atual e estabelecer metas “DBO” intermediárias 
vinculadas ao monitoramento ao longo do corpo d’água a 
ser reenquadrado. Esta proposta será entregue por escrito 
pelo coordenador em um “workshop” que será feito em 
Campinas com encaminhamento para o presidente dos 
comitês PCJ. Outros Assuntos: A palavra foi passada 
para o Sr. Dalto do consórcio que falou sobre uma 
fiscalização que o CREA-SP está fazendo nas indústrias 
da região do PCJ focando o uso de recursos hídricos e os 
impactos disto nas bacias 8. Encerramento:  Foi 
passada a palavra aos presentes e não havendo nenhuma 
manifestação, foi dada por encerrada a reunião.  

 
Roberto Polga 

Coordenador da CT-Indústria 


